

Compte rendu

Etaient présents tous les membres de l'EAP : Pierre, Marie-Colombe, François, Odile, Françoise, Christophe.

L'EAP prend connaissance de la décision de **notre secrétaire Anne** de donner sa démission pour mars prochain pour des raisons personnelles. Anne continuera de faire du bénévolat pour notre paroisse, notamment ce qui concerne la comptabilité.

Également, **Daiva**, la femme de ménage qui assurait 2h par semaine a saisi une opportunité de CDI à temps complet et donc ne pourra plus travailler pour nous.

Vie liturgique :

Nous continuons progressivement d'adopter la nouvelle traduction du Missel Romain.

Le programme des chants des messes dominicales a été préparé pour le temps de l'Avent. La veillée de Noël comportera une veillée sur le thème des anges suivie de la messe proprement dite. Une réunion de coordination est programmée le 15 décembre prochain à 16h.

Précisions concernant le calendrier des messes : il y aura bien une messe à St-Fargeau le dimanche 1^{er} janvier. Le dimanche 8 janvier sera une messe communautaire (et donc pas de messe le samedi soir, la veille).

Solidarité :

Nos hôtes ukrainiens continuent d'habiter le logement mis à leur disposition. Ils ont trouvé du travail. L'apprentissage du français fait son chemin.

La laverie solidaire itinérante (projet porté par l'équipe locale du Secours Catholique de Puisaye) a été inaugurée officiellement. Elle fonctionne à plein régime.

Le 6 décembre prochain aura lieu le repas du Secours Catholique.

Sujets matériels :

L'EAP a fait le point sur l'avancement de notre projet de changer l'installation de chauffage de la salle du Bief. Nous nous orientons vers une pompe à chaleur air/air. Nous espérons que les travaux puissent se faire avant la fin de cet hiver.

Annnonce de l'Évangile :

Evocation de quelques projets en cours : catéchuménat des adultes, parcours Alpha. Concernant la pastorale du baptême des petits enfants, notre paroisse adoptera le document support proposé par le diocèse (une frise).

Coordination :

Nous proposons que les « référents » de la paroisse dans les différentes communes qui la constituent soient reconnus officiellement au cours de la messe communautaire du dimanche 8 janvier prochain.

Autres points :

Le groupe Scouts et Guides de France est bien lancé maintenant. Il y a déjà eu une 1^{ère} rencontre avec 13 enfants (louveteaux) encadrés par un chef et un adjoint.

Assemblée diocésaine du 26 novembre, institution d'un Conseil diocésain de pastorale.

La prochaine réunion aura lieu le 31 janvier 2023 à 18h30. L'EAP de la paroisse du Sacré-Cœur en Puisaye fêtera son 1^{er} anniversaire !